



Entrada en funciones de la nueva Juez del Tribunal de Justicia de la Unión Europea

Audiencia solemne de 10 de junio de 2010

Tras la dimisión del Sr. Christiaan Timmermans, los representantes de los Gobiernos de los Estados miembros de la Unión Europea han designado, por decisión de 2 de junio de 2010, a la Sra. Alexandra Prechal como Juez del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, por el tiempo que falta para terminar el mandato del Sr. Timmermans, es decir, por el período comprendido entre el 10 de junio de 2010 y el 6 de octubre de 2012.

En el día de hoy se ha celebrado una audiencia solemne en la sede del Tribunal de Justicia con motivo de la prestación de juramento y la entrada en funciones de la nueva Juez.

Alexandra (Sacha) Prechal

Nacida en 1959; licenciada en Derecho (Universidad de Groninga, 1977-1983); doctora en Derecho (Universidad de Ámsterdam, 1995); profesora en la Facultad de Derecho de Maastricht (1983-1987); letrada del Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas (1987-1991); profesora en el Instituto Europa de la Facultad de Derecho de la Universidad de Ámsterdam (1991-1995); profesora de Derecho europeo en la Facultad de Derecho de la Universidad de Tilburgo (1995-2003); profesora de Derecho europeo en la Facultad de Derecho de la Universidad de Utrecht y miembro de la junta de gobierno del Instituto Europa de la Universidad de Utrecht (desde 2003); miembro del comité de redacción de diversas revistas jurídicas nacionales e internacionales; autora de numerosas publicaciones; miembro de la Real Academia de Ciencias neerlandesa; Juez del Tribunal de Justicia desde el 10 de junio de 2010.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación, que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Agnès López Gay ☎ (+352) 4303 3667

En "[Europe by Satellite](http://Europe.by.Satellite)" ☎ (+32) 2 2964106 pueden obtenerse imágenes de la audiencia solemne